

Expédition Expedition

Les expéditions sont spectaculaires, on fait du canot camping, du vélo de montagne, de la randonnée et des courses d'orientation de style Rallye.

Expeditions are spectacular, we do canoe camping, mountain biking, hiking and orienteering Rally style.



Survie Survival

Le CC4 est très privilégié d'avoir son centre d'entraînement tout près à Shrewsbury, les cadets peuvent y construire des tentes en A et de s'exercer à la survie en forêt. On a aussi une tyrolienne.

CC4 is very fortunate to have a training center nearby in Shrewsbury, cadets can build A frame tents and practice wilderness survival. We also have a Zip line.



Équipe de Tir Shooting Team



Le tir de précision à la Carabine à air comprimée est une activité bien appréciée par tous les cadets vous pourrez tirer sur des cibles de qualifications et des cibles de compétitions ainsi que dans des tournois de tir.

The marksmanship program is an activity much appreciated by the cadets during your shooting time, you will shoot qualification targets and competition in shooting tournaments.



Plus de détails, More details
Capt. Christopher Brown
450.562.6600

Le 2^{ème} plus vieux Corps de Cadet au Canada.
The 2nd Oldest Cadet Corps in Canada.



Inscription gratuite / Free registration
12 à 18ans / 12 to 18 years old
Bilingue / Bilingual
Musique Écossaise / Highland Music
Équipe de tir / Shooting Team
Danse Écossaise / Highland Dancing
Sports
Premier Soins / First Aid
Expéditions / Expeditions

Plus de détails à l'intérieur
More details inside

Sports

Les sports sont encouragés au CC4 pour garder une bonne santé et un bon cardio, le volleyball, basketball et plusieurs autres jeux récréatifs sont offerts.

Sports are encouraged at CC4 to be in good health and have a good cardio, volleyball, basketball and multiple other games are offered.



Premiers Soins First Aid

Les cours de premier soins sont importants dans la vie de tout les jours, ainsi vous pourriez sauver la vie d'une personne, on fait aussi des compétitions régional.

First aid training is very important in every day life, you could save someone's life. We also compete regionally.



Danse Écossaise Highland Dancing

La danse écossaise est une activité qui nous viens de notre héritage. Notre corps de cadets est un des seuls au Québec à enseigner les dance traditionnel comme le fling et la dance de l'épée.

Highland Dancing is an activity that comes from our heritage. Our cadet corps is of the few corps in Quebec that teaches the fling and the sword dance.



Musique Écossaise Highland Music

La musique écossaise, à notre corps de Cadet, est très importante, car c'est elle qui nous représente. Nous enseignons aussi la cornemuse ainsi que le tambour



Music in our Cadet Corps is really important, because it represents us. We also teach the Highland Bagpipe and Drums

